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Preiüidente de la Diputación 

Para ponerse al se-i-\icio de la Provincia, el 19 de Septiembre de 1967 juró su cargo de 
nuevo Presidente de la Corporación Provincial, D. Pedro Ordis Llach, estrec-hamente vinculado 
con estas tiei-ras que le vieron nacer, y que conoce al igual que sus problemas y sus hombres. 

En el despacho oficial de la Presidencia se hallaban el Gobernador Civil y Jefe Provincial 
del Movimiento D. Víctor Hellín Sol, presidente interino de la Diputación D. Ramón Guardiola 
Rovira, General Gobernador Militar de la Plaza y Provincia D. José Artero Soteras, Presidente 
de la Audiencia D. José M." de Mesa, vicario General de la Diócesis Ií.do. Dr. D. José M." Taber-
ner, alcalde de la ciudad D. José Bonet Cuffi, Delegado Provincial del Ministerio de Información 
y Turismo D. José Luis González Sobral, los señores Diputados Provinciales, miembros de la 
Corporación Provincial y otras personalidades. Quisieron adherirse al acto y se hallaban asi
mismo presentes, antiguos Diputados Provinciales y Concejales del Ayuntamiento de la ciudad, 
del cual durante largos años fué alcalde el señor Ordis Llach. Asimismo representantes de 
diversas Delegaciones, funcionarios y amigos. 



D. RiUTion Xifra Riera, Secretario de la Corporación, abrió el acto con la lectura de la 
Orden del nombramiento. Seííuidamente D. Pedro Ordia Llach juró el nuevo car^^o, que fué 
recibido por D. Víctor Hellín Sol, quien a la vez hizo entrega de loa atributos de mando, al 
nuevo Presidente de la Diputación, entre los aplausos de los allí congrej^ados. 

Tras la permuta inicial de colocación entre el señor Ordia Llach y Guardiola Revira, 
este último, pronunció unas sentidas palabras, recordando que por prescripción reglamentiiria 
y como presidente saliente por el tiempo que desde la dimisión del señor de Llobet había venido 
desempeñando el cargo, y siendo por ello el encargado de dar la bienvenida al nuevo Presidente, 
misión dijo, que cumplía con gran satisfacción. 

Señaló que el señor Ordis Llach venía a suceder a uno de estos Presidente.s que dejan 
huella firme y un conjunto de realizaciones en la provincia. Con la misma ilusión puesta en el 
servicio al antiguo presidente, —prosiguió—, se recibía al nuevo, de quien eran conocidos por 
todos, sus dotes de mando y capacidad de trabajo, por lo que a la vez que le daba la bienvenida, 
le ofrecía su colaboración y la de sus compañeros de Corporación, ya que todo ello representaba 
estar al servicio de la provincia que tanto esperaba bajo el mandato del nuevo presidente. 

Por último, el señor Guardiola Rovira hizo hincapié en que a la colaboración oficial hacia 
D. Pedro Ordis Llach, iría unida la más sincera y leal amistad de todos. Sus últimas palabras 
fueron cerradas con un aplauso. 

D. Pedro Ordis Llach 

El nuevo Presidente de la Diputación, tras saludar a las personas allí congregadas, con 
viva emoción, dijo se hallaba una vez más en un cargo de responsabilidad, gracias a la bene
volencia del Gobernador Civil, estima del ministro de la Gobernación y del Gobierno de la 
nación. 



"Procuraré ser fiel al juramento —dijo ©1 señor Ordis Llach— en este servicio a la pro
vincia de Gerona". Tras ello, ajíi'íideció las palabras del señor Guardiola Rovira, refiriéndose a 
las que venía a suplir a un Presidente que había loj^rado poner a un alto nivel a la provincia, 
de cuya estima había dejado constancia el acto de despedida que tuvo luííar en la Casa de Cultura 
"Obispo Lorenzana", y cuyo mejor elogio, prosiguió, quedaba en constatar las obras realizadas. 
Ello, dijo, aumentaba su responsabilidad por la labor iniciada y llevada a cabo por don Juan 
de Llobet. 

Hubo también un aspecto altamente sentimental, pero enormemente efectivo a la vez, 
cuando se refirió a otros presidentes y especialmente a aquellos que le precedieron, con su 
mismo nombre. A su señor padre que fué Presidente de la Diputación en la post-guerra, y a su 
abuelo que lo había sido en la última centuria. "Procuraré imitarles", dijo el señor Ordis Llach. 

Su conocimiento de los pueblos y problemas de los mismos, fué expuesto a través de su 
pueblo natal, y en el que pasa sus momentos de descanso: Crespiá, en donde, recordó, cuando él 
era niño había más de mil habitantes, quedando en la actualidad, apenas trescientos. Es este uno 
de los problemas más acuciantes, y presupone la necesidad de ayuda a tantos pueblos de nuestra 
provincia. 

Se refirió después a las palabras del señor Guardiola Rovira en nombre propio y de los 
señores Diputados, y dijo que era sabedor que solo con una labor de equipo era posible la reali
zación de los anhelos, por lo que agradecería esta colabor*ación al igual que la de todos los 
funcionarios a quienes rogaba trabajasen con ahinco para el bien de la provincia. 

En aquellos momentos, c^uiso expresamente dirigir un saludo a la provincia con la promesa 
de que no les desatendería en ningún momento, antes al contrario, pondría todo su afán en su 



defensa, para la que asimismü requería la colaboración de los {.'iudadanos que forman esta gran 
familia que es la provincia. Se refirió al nuevo Plan de Desarrollo, prometiendo defender en 
todo momento la agricultura gerundense, para lo cual se harían todos los trámites tiue fueran 
precisos. 

"Todo mi afán prosiguió el señor Ordis Llach, es estar al servicio de esta provincia, 
rincón privilegiada de España". Largos aplausos cerraron sus últimas palabras. 

Clausura del Acto 

D. Víctor Hellín Sol, gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, cerró el acto. 
Tras saludar a los reunidos, se refirió en primer lugar a las palabras pronunciadas por el señor 
Guardiola Rovira, e hizo votos para la nueva etapa que se iniciaba en forma tan esperanzadora. 

Analizó detenidamente 'a misión de las Diputaciones Provinciales y de la gran labor 
que les está encomendada, que no es otra que sentirse vinculadas con todos los pueblos, pues cons
tituye una verdadera "Casa Pairal", a la que se acude en busca de ayuda para los problemas, 
pero también con la que se compai'ten las alegrías. 

"Demos gracias a Dios, dijo el señor Hellín Sol, de lo mucho que se ha hecho, pero pen
semos que siempre queda algo por alcanzar, y ahora, bajo la directriz del nuevo Presidente y el 
esfuerzo de todos, esperemos con.seguirlo en el orden agrícola, industrial y turístico." 

Se refirió a la etapa del señor de Llobet y dijo que después de un descanso otorgado 
al señor Ordis Llach tras su accidente, le había llamado para este nuevo servicio, por lo que 
pidió a los Diputados y funcionarios una estrecha colaboración y a los Ayuntamientos que se 
sientan cada vez más unidos a la Corporación Provincial. 

Kefiriéndose a la provincia dijo que si bien la misma de natural es bella, tiene no 
obstante sus necesidades; que si es bonita, hay aún detalles para mejorar por lo que ¡anzaba 
la llamada a todos con el fin de, conjuntamente, hacer de e.sta nueva casa y nuestro patrimonio 
que la misma representa, el lugar de trabajo, y que a la vez sea apacible, tal como todos deseamos. 

Fue l a r g a m e n t e 
aplaudido. 

Sesión del 
Pleno de la 
Diputación 

Después del 
acto de toma de 
posesión del nuevo 
P r e s i d e n t e don 
Pedro Ordis Llach, 
este p r e s i d i ó ya 
una Sesión ordina
ria, en la que se 
t o m a r o n diversos 
acuerdos, s i e n d o 
e s t a su primera 
sesión de trabajo. 

G. B. 
(Fotos SANS) 
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